



Vendredi 28 Septembre – Opération « Nettoyons la Nature »

LIZY-SUR-OURCQ • Opération « nettoyons la nature »

Dix sacs poubelles remplis de déchets

Accueillis le matin par un copieux petit-déjeuner préparé par des parents sur place de bonne heure, samedi 28 septembre, pour l'opération « nettoyons la nature », les élèves de l'école privée catholique Saint-Albert de Lizy-sur-Ourcq, ont vite enfilé gants verts et chausures fluo pour partir à l'assaut des abords de l'école, parc et rues de Lizy afin de traquer le moindre déchet.

Papiers, bouteilles vides, canettes, débris de verre, emballages d'aliments de restauration rapide ont fait partie des principaux détritiques collectés.



Tous se sont impliqués dans l'opération de nettoyage.

« Des habitants du quartier qui ont croisé ces petites troupes d'enfants et les ont même félicités de leur initiative ! » souligne l'encadrement.

Après environ deux heures de collecte, les enfants ont rapporté le fruit de leur

chasse aux déchets à l'école, heureux d'avoir contribué à la propreté de leur ville. Une dizaine de sacs poubelles de 100 litres ont été remplis.

Avec un projet pédagogique axé sur la protection de l'environnement, l'école Saint-Albert souhaite s'enga-

ger dans une démarche de développement durable. L'opération a été choisie par l'équipe enseignante pour faire prendre conscience aux élèves de l'importance que revêt la protection de la nature et de leur environnement.